

ビーズな毎日 15



yuka & tica



スペースがたっぷりあったのでハンガーを持ってきてもらい真剣に洋服も売り始めた。
♪売っちゃえ売っちゃえ、ねえ買ってえ
(by ダウンタウンブギウギバンド 古っ(>_<))

お天気に恵まれたフリマ日和の日曜日。
私たちのブースは角のうえ
お隣りの2ブースが欠席で
のんびりひろびろ。



来てくれた友達と記念撮影↓
左は、売り子兼元祖・ビーズのおししょさん。
お客さんほっぽりっぱなしでカシャ!



←お客さんに圧迫感を与えちゃいけないと
ぼーっと立つ売り子2。
あたしより背が高いが、二人して腰は低い。

売れ残りのビーズは、お友達が女子大のフリマに連れて行ってってくれるというので預けてしまい
売り上げ計算はまだしていない。いったいいくら売れちゃったのかなあ♪ほくほく♪♪

今回のビー毎は一人だけど、ほくほくしてるからさびしくないさっ。(まあゲンキン!)



新作ワンコネックレス。柴犬用は42cm!
ライ隊員にも作るよと親切に言ったら、うちの犬は
男らしいからそんなもんはせんのちやと言われた。
…ちっ…



皮紐で作ってと頼まれた。
これは作ったうちには
入らんだろーとは言わせない。
だって、CACCOにプレゼン
トしたんだからね、うさおさん
<(^ ^)>エッペン!!



ホワイトバンドだけじゃ
ちょっと若すぎかなと謙虚に思い
白の紐で作ったブレスを一緒にして
たら、ホワイトバンドがないほうが
いいと隣の客に言われた。つーん。

隣の客って一体…(-_-;))



フリマで最初の方に
売れちゃったネックレス
ちゃんたち。
可愛がってもらってね。
すぐに壊れるんじゃない
よ、と母は祈る。



本好きなお友達に
プレゼントした葉。
実用的かどうかは
別にしてこれが実用例



蒲田の路上で売ったときに比べるとフリマは
ぐっと本格的でお店やさんらしくて楽しかった。
だけど、お客さんたちがフリマ慣れしすぎ。
BA-TSUの子ども服400円をねぎるなんての！
これは元祖・おしよさんが売っていたネックレス。
最後の一個になったから、フリマ慣れした私が
ねぎって買った(^_^)v